



## 12月の園だより

合志市社会福祉協議会 このみ坂保育園 【令和7年度】

やっと秋らしくなってきたかと思うと、カレンダーはもう12月ですね。急速に冬がやってくるのではないかとドキドキしています。散歩に心地よい、貴重なこの時期を大事に私たちは、子どもたちと散歩に出掛けたり、戸外でのびのびと遊べる時間をつくっています。未満児クラスも園外へ出て、田んぼのあぜ道を虫や草花を見つけながら散歩します。道行く車の運転手さんも微笑まれ、手を振ってくださいますよ。幼いながらにしっかり地を踏みしめて歩く姿は頼もしいです。以上児クラスも「牧場まで行きたいね！」と目標を立てています。ぜひ、お家でもリフレッシュに散歩に出掛け、楽しみながら体力増進されてみてくださいね♪



- 5日（金）すかんぽ親子コンサート
- 8日（月）身体測定（未満児）
- 9日（火）身体測定（以上児）
- クリスマスリース作り（年長のみ）
- 10日（水）総合避難訓練
- 12日（金）もちつき
- 14日（日）年長児親子交流会
- 17日（水）ルピナスおはなし会
- 19日（金）誕生日会
- 25日（木）クリスマス会（子どものみ）

※下記の日程はオープン保育週間です。ご参加お願いします。

1月…28(水)29(木)30(金)…以上児クラス

2月…2(月)4(水)6(木)未満児クラス・そよかぜぐみ

※ひかり・にじぐみは3日間の中から1日オープン保育にします。



### おすすめの絵本 「てぶくろ」

文：いもとようこ 絵：いもとようこ

うさぎのみたんは片方のてぶくろをおねえちゃんに貸してもらいい、もう一方の手はぎゅっと握ってもらいます。そこからおばあちゃんやどうぶつたちと手を繋いで温もりが連鎖していき、寒い冬に優しさを届けてくれる絵本です。

『遠足でトウモロコシ迷路に入ったよ』



『おいも！大きいよ♪』



## クラスだより



### ひかり組

しっかりと歩けるお友だちも何人かいますが、最近歩けるようになったお友だちや一人で立てるお友だちも増えてきました。歩けたり立てたりするのが嬉しくて楽しくて、目をきらきらと輝かせて何度も挑戦し、そして最後は私たちに身を預けるように笑顔で倒れ込んでくれます。そんな姿を見せててくれて、受け止めさせてくれて本当に嬉しく思います。また、ご家庭でもなじみのある絵本かもしれません、だるまさんシリーズの絵本をよく読んでいます。だるまさんの動きを見て笑ったり、手や目などをだるまさんと同じように指差してみたりと、可愛すぎる反応をしてくれます！

★おねがい★温かい室内で過ごす事が多い

ひかり組さん、暑くなりすぎることがありますので、裏起毛のお洋服は出来るだけご遠慮ください。



### にじ組

秋の遠足ではお弁当ありがとうございました。子どもたちはお散歩にいく事よりもお弁当の時間が待ち遠しくて仕方ないようでした。11月は気候もよく、いろんな所にお散歩に行きました。ふれあい館周辺が多かったのですが、歩く事が上手になってきたので、あぜ道にチャレンジ！あぜ道では歩きなれない道に苦戦しながらも一步一步しっかりと歩き、散策したり背の高いトウモロコシを見上げ「おーきーねー」と感動したり、見上げていたはずのトウモロコシが落ちているのを見つけると「あっ！あっ！」と発見した喜びを保育者に伝えてくれたり、虫の観察したり、かけっこをしたり…といろんなことをして楽しむ事ができました。

天気がいい時には、またお散歩に行きたいと思います。次はどんな発見や出会いがあるのか楽しみです。



### そよかぜ組

秋の遠足では、あぜ道へ行きました。ですが、そよかぜ組のお友だちは、「お弁当いつ食べる？」「お弁当まだかな♡」と朝からお弁当を食べたくて仕方がない様子でした。あぜ道では、コオロギを捕まえたり、刈った後のトウモロコシを見つけ、大興奮！！お友だちとかけっこをしたり、日向ぼっこを行ったりと笑顔が沢山のそよかぜ組でした。待ちに待ったお弁当の時間になりました。子どもたちのお弁当を見た後の嬉しそうな笑顔が、とても可愛かったです。お弁当を見せ合いっこしたり、取られないように隠して食べたり、と喜んで食べられていました。朝早くから、お弁当の準備ありがとうございました。

◎おねがい◎

衣服への記名を再度ご確認お願いいたします。

